もうすぐ冬休み!計画と新しい目標を!



先日行われた生徒会選挙は、どの立候補者も素晴らしい演説でした。新しい生徒会やそれを支える人たちみんなでがんばっていきましょう。みなさんが入学してきてから、あっという間に時が流れ、はや師走を迎えました。今月は充実した冬休みを過ごすためにも、今までの生活や学習の見直しと、新年の目標づくりを意識しましょう。休み中も部活動や宿題があります。目標をもち、計画的に実行していってほしいと思います。(※詳しいことは、冬休みのしおりを見てください。)

立ち会い演説会

調理実習(豚の生姜焼き)





全校ビブリオバトル敢闘賞表彰

運営をした図書委員会メンバー







☆11月の日記より

- ・実力テストがありました。とても難しかったです。これからもう少し復習を増やして、習ったことは きちんとできるようにしておかないといけないと反省しました。
- ・中学生になって初めての調理実習がありました。豚のしょうが焼きを作りました。みんなで協力して 楽しくできました。それにおいしかったです。
- ・ミライズで拉致問題の劇を見ました。辛い話で何度も号泣してしまいました。それでもやっぱり知ることができてよかったです。私には大きなことはできませんが、まわりに今日の内容を伝えたり、この問題を考え続けていくことをしっかりしていきたいと思います。
- 今日はビブリオバトルがありました。いろんな人の本の紹介を聞くことができてすごく楽しかったです。来年もすごく楽しみです。

☆保護者のみなさまへ



12月10日(火)から12日(木)まで、2階図書室で教育相談があります。お子様のご家庭での生活や学校での様子等この機会にいろいろお話ができればと思っています。充実したお時間になりますよう、よろしくお願いします。